

/quite, je te prévins quand... du coup on est le, on est le. Il est 17H15. Tu m'as dit à Belle-île, ... je suis à Belle-île-en-Mer là, 1 petite brise fraîche ok je y essayer de me souvenir de tout ça on entent les mouettes, mais bon c'est des mouettes criieuses, pas rieuses ok bon je... du coup t'es prêt Yves ?

Bonjour Yves !  
Bonjour Arthur !  
Aujourd'hui lundi 8 novembre 2021 - 17h15 - installés dans 1 bar à Belle-île en terrasse avec 1 délicieuse pinte de...  
De Morgat.

De Morgat ! 1 bière locale brune et avec 1 petite cigarette roulée face au port,  
Sans filtre !

Sans filtre ! Comment est-ce que tu vas ? Bah écoute à Belle-île-en-Mer je vais très bien ! Et même si dans 2 jours à 17h15 je serai en weekend (en long weekend), je serai encore mieux. Mais je suis bien pour le moment ! Voilà. «A l'orée de mes 50 ans on peut dire que Belle-île-en-Mer m'aide beaucoup», mais sinon ça va. Oul.

Ca fait peur Yves d'avoir 50 ans ? Bah, oh parce que quand on en a en face quelqu'un à 25 ans, c'est sûr que ça fait très peur», et puis bah oui 50 ans quand même, c'est... Alors comme dirait Angèle *J'aime Bruxelles/J'aime la vie* et j'ai pas trop envie de la perdre. Parce qu'on dit souvent que tu vois qu'à 60 ans tas le corps qui se déginge et à 75 ans on a la chance de mourir du jour au lendemain. Donc tu vois, ça me fait réfléchir. Mais pour l'instant ça va quoi. Voilà.

Ca c'est ce qu'on dit Yves, mais aujourd'hui comment est ton corps ? Bah il se casse la gueule ! «Forcément parce que je fais pas de sport. Je bois pas trop, puis les exercices physiques sont moins fréquents. Voilà tu vois ce que je veux dire.

Je vois pas ce que tu veux dire Yves. Ah bah écoute, c'est des exercices physiques «bah que je faisais presque quotidiennement avant, «avec plusieurs personnes. Mais aujourd'hui à part caresser mon chat de ma main droite, et en fait me muscler le poignet, y'a 1 peu moins que». Mais c'est rigé aussi, voilà quoi. Mais sinon bah écoute je suis aujourd'hui heureux de te rencontrer, parce que pour être interviewé ça veut dire qu'on s'intéresse encore à moi.

Je m'intéresse beaucoup à toi Yves, moi aussi je suis content de te rencontrer», tu peux décrire brièvement ton chat ? Alors excuse-moi, c'est 1 chatte. Faut préciser parce qu'on a tendance à masculiniser les choses, parce que sinon on a peur de tomber dans le vulgaire : comme on a 1 chien maintenant on peut avoir 1 chienne, et voilà. Donc c'est 1 chatte, «qui qu'était à ma maman, et donc que j'ai récupérée parce que ma maman n'est plus là, et mon beau-frère s'en occupait vraiment mal et quand je l'ai récupérée elle ressemblait à 1 porc-épic, donc j'ai dû la raser entièrement, fin le vétérinaire l'a rasée entièrement, et puis depuis elle me fait des câlins tout le temps. Alors c'est chiant parce qu'elle me fait souvent des câlins aux chottes, c'est ça pour pas qu'elle me fasse tomber, et puis elle me fait des câlins et pareil en rentrant c'est la folie... Je l'adore : elle s'appelle Chanelle.

Et ta maman elle s'appelait comment ? C'est 1 vieux prénom japonais... Je crois qu'on l'appelait quand elle était jeune Chao? Mais bon. Mais voilà quoi. C'est «bah elle est plus là depuis 3 ans, voilà quoi, et puis du coup «bah j'ai perdu pas mal de gens de ma famille. Donc il me reste 1 frère et 1 soeur, bon j'ai neveu et nièce bien sûr, et puis cette chatte voilà. Que l'adore. C'est pas mal hein. Qui est en + très entretenue parce que je connais 1 marquise (1 vraie marquise) qui lui achète plein de trucs. Là dernièrement elle lui a acheté 1 panier à chat ; elle lui a aussi acheté 1 bouffe. Elle lui fournit tout quoi. Moi je suis 1 peu jaloux parce que», si quand même elle m'invente au resto de temps en temps, mais bon voilà. Et moi ouais c'est 1 marquise en + qui adore les animaux, donc c'est pour ça qu'on s'entend très très bien tous les 2. Ouais.

Tu y es arrivé ? Ah bah là où je travaille, non. Mais en dehors oui. Oui parce que je leur dis ce que je pense, donc déjà c'est ça. Mais «donc les cheveux décolorés que j'avais avant, j'avais le majeur... jme... en fait je me mettais du vert rose sur mon majeur parce quand quelqu'un m'emmerdait je lui faisais 1 geste (voilà)... Je l'ai retiré après...

C'était souvent ? Bah «tu sais y a toujours des connards et des connasses. Mais bon après j'étais aussi 1 petit peu provocateur. Mais l'avantage d'avoir juste 1 doigt qui est vert c'est qu'on peut le cacher au boulot comme ça, en fermant et puis y a plus personne on peut de nouveau retravailler ; voilà.

Et tu provoquais qui ? Je provoquais tout les gens qui m'énerveaient. Et donc y en avait beaucoup, voilà. Comme cette mouche là. Mais bon elle je veux pas la tuer. Et «malheureusement j'ai remarqué que des fois je m'énervais après moi-même aussi. Parce que j'avais des idées qu'il fallait que je change. Y a des choses qu'on a dans soi, il faut les changer parce que comme je disais l'autre jour à Loum», des fois il faut aller au fond du puits pour voir de la lumière, et pas simplement voir le rebord. Et c'est ça en fait j'ai remarqué que j'avais des préjugés aussi. J'avais des... J'en ai toujours d'ailleurs ! Je les combats toujours parce que, mais ça c'est là : 1 contexte très particulier en fait. Mais je me rends compte que c'est ça qui nous bouffe. Et voilà. C'est par exemple Act Up m'a beaucoup aidé à changer sur certains points aussi. Voilà.

Où tu coup quels sont Yves», lorsqu'on arrive au fond de ce puits et qu'on voit la lumière, les idées qu'on a envie de combattre ?

Bah déjà moi je suis engagé maintenant moins sur la lutte contre le sida. Je me suis bien battu pendant des années (on a dit presque 20 ans) pour les droits LGBTQI. Avant on mettait mettait le H parce que H ça voulait dire Handicapé-es et on pensait que les Handicapé-es savaient pas trop s'ils étaient homosexuels ou pas, enfin ça a disparu. Maintenant c'est LGBTQI... euh OI pardonn, y a d'autres lettres après mais enfin bon. Et donc j'ai fait pas mal de choses «durant «durant 20 ans pour les droits LGBT, mes droits, ceux des autres, les trans, les rejeté-es, voilà. Et aujourd'hui du coup je m'intéresse + dans la lutte pour le droit des animaux parce que je pense qu'on peut changer pas mal de choses dans cette société en protégeant les animaux. J'ai remarqué en fait dans le sens contraire, protéger la roche, l'arbre, les animaux c'est peut être mieux protéger les hommes. Et cette idée m'est venue aussi depuis longtemps, mais surtout par exemple je faisais partie de la commission poésie à Nuit Debut qui se tenait place de la République. Et j'avais été scandalisé parce qu'ils avaient taggué tout les arbres. Et je leur avais dit *Vous voulez changer le monde et vous avez tagguer tout les arbres*. Alors même si c'est des platanes de Provence qui perdent leurs écorces, j'arrivais pas à comprendre. Je me disais Mais ils réfléchissent pas. Pourtant c'était extraordinaire ce qu'ils disaient. Et donc du coup je me suis rapproché + de la lutte pour le droit des animaux parce qu'ils peuvent pas se défendre eux-mêmes voilà. Et donc c'est vraiment 1 cause qui me touche, donc j'ai soutenu le parti animaliste. Donc 1 petit peu moins depuis qu'ils ont rejoint, ils avaient rejoint à 1 moment donne Mélenchon, bon ils sont plus avec Mélenchon parce que je me disais Vous ouvrier dû rejoindre les Verts, quoi. C'était + logique pour moi, mais bon. Malgré tout, je soutiens quand même ce parti animaliste, même si je suis plus adhérent aujourd'hui. «Mais quand même je soutiens sur d'autres actions en fait, le droit pour les animaux aussi.









